

## «Hay que hablar de las masculinidades», Claudio Suárez Cruzat

Por: Mariana Hales Beseler. 05/01/2024

Claudio Suárez Cruzat publica su segundo libro *Fugitivo en la ruta Selk'nam y otros cuentos*

Este nuevo título formado por nueve relatos busca mostrar las diferentes caras de la masculinidad en el siglo XXI, en palabras del autor, “el menos hetero normado y más feminista de la historia”. A través de estas historias releva el cambio del rol del hombre tradicional, que ha sido reemplazado por una variedad de versiones de la masculinidad, que abarcan todo el espectro posible.

Claudio Suárez Cruzat es médico de profesión, pero hace casi dos años decidió dejar la medicina y dedicarse por completo a escribir. Su primer libro *En el óvalo de luz*, publicado el año 2022 por Simplemente editores, fue publicado en México por Ediciones Alejandría, se presentó en la FIL de Guadalajara en noviembre recién pasado y en México DF en diciembre. Tal como lo dijo el periodista y escritor Antonio Rojas Gómez en su crítica al primer libro del autor, en Letras de Chile “El total de los cuentos permite saludar a Claudio Suárez Cruzat como una voz positiva en el panorama narrativo nacional, que sin duda entregará nuevas obras para enriquecimiento de la literatura chilena”. Y es así que incentivado por su pasión por la escritura y por la buena recepción de su primer libro que Claudio vuelve a librerías con *Fugitivo en la ruta Selk'nam y otros cuentos*, en el que intenta poner en relieve e instalar como tema de conversación y discusión el cambio del rol del hombre tradicional, que ha sido reemplazado por una variedad de versiones de la masculinidad.

En *Fugitivo en la ruta Selk'nam y otros cuentos*, que fue presentado en la FIL Guadalajara 2023, encontramos diálogos metaliterarios e influencias autorales de Borges, Cortázar, Nin, Murakami, Enríquez, Schwebelin y Díaz Etérovic.

**Claudio Suárez Cruzat** (1958, Santiago)

Médico chileno. Prestigioso cirujano de cáncer de pulmón. Profesor Titular de la Universidad de los Andes. Formador de especialistas en Cirugía Torácica. Fue jefe

de Servicio de Cirugía de la Fundación López Pérez, jefe de Cirugía Torácica y Subjefe de Cirugía de Clínica Santa María, presidente de la Asociación Ibero Americana de Cirugía Torácica, miembro de una decena de sociedades científicas médicas que lo han distinguido con diversos títulos y grados. Magíster (c) en Escritura Creativa de la Universidad Adolfo Ibáñez.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Pressenza

**Fecha de creación**

2024/01/05